

令和7年度 学校報 No.14



心ひとつに

校訓 心ひとつに 明日を拓く

教育目標「気づき 考え 行動する」
生徒の育成

美郷町立美郷中学校

令和7年7月4日

文責:校長 美郷中HP⇒



吹奏楽部壮行演奏会 ～ 心ひとつに ～

7月2日(水)に生徒会が企画して第67回秋田県吹奏楽コンクール県南地区大会に出場する吹奏楽部の壮行演奏会を行いました。大会に臨む吹奏楽部の皆さんを壮行することはもちろん、多くの学校行事に貢献していることへの感謝をこめて開催しました。

開会の言葉に続き、吹奏楽部の活動を紹介するフォトムービーが流され、生徒を代表して〇〇〇〇さんが、激励と感謝の言葉を述べました。吹奏楽部員代表の〇〇〇〇さんは、部員全員で感動させられるような演奏を目指すことを力強く語り、吹奏楽部は、大会当日演奏予定の「メモリーズ・リフレイン」と「動物の謝肉祭」の2曲を演奏しました。

壮行演奏会に学校評議員の〇〇〇〇さん(六郷高校校長)、〇〇〇〇さん(元美郷中PTA会長)、〇〇〇〇さん(千畑小PTA会長)をお招きし、お三方から「素晴らしい演奏で、いいものを聴かせてもらった」と賛辞をいただきました。保護者等の皆様にも多数、ご参会いただきありがとうございました。



県南地区大会の開催日時等は次の通りです。心ひとつに挑んでくれることを期待しています。

7月5日(土)湯沢文化会館
美郷中演奏 13:10～

町教育委員会・県教育委員会訪問

①町教育長及び教育委員等訪問(町教育委員会)

7月3日(木)に〇〇美郷町教育長はじめ、町の教育関係者8名の皆様が来校し、全学級の授業を参観いただくとともに、校長が学校経営方針を説明しました。その後の懇談で、授業で生徒が意欲的に頑張っていたこと、タブレットや電子黒板の活用が今まで以上に進められていること、不登校傾向の生徒について今後も丁寧な対応をお願いしたいこと、学校環境整備について配慮がなされていること、危機管理に係ること等、多方面からの感想や意見を皆様からいただきました。成果が出てきたところは継続し、ご指導いただいた部分は改善に努めてまいります。来校いただいた皆様は次の通りです。

- | | |
|--------------|---------------|
| ・〇〇〇〇 教育長 | ・〇〇〇〇 教育委員 |
| ・〇〇〇〇 教育委員 | ・〇〇〇〇 教育委員 |
| ・〇〇〇〇 教育委員 | ・〇〇〇〇 教育推進監 |
| ・〇〇〇〇 教育推進課長 | ・〇〇〇〇 教育推進課参事 |



②秋田県教育庁南教育事務所「所長等による学校訪問」(県教育委員会)

6月13日(金)に〇〇〇〇南教育事務所仙北出張所長、〇〇〇〇主任管理主事、〇〇〇〇副主幹の3名が本校を訪れ、全教職員の授業を参観していただきました。子どもたちが落ち着いて授業に向かっていること、特に1年生の反応が自然でよかったこと、さらに生徒主体の授業づくりを進めてほしいことの指導助言がありました。また、働き方改革に対して具体的に着手していることを評価していただきました。